

# Gekira Optimistis Pasangan Rido Menangkan Pilkada Jakarta

Category: NASIONAL

written by Redaksi | 23/11/2024



BANDA ACEH – Gerakan Kristiani Indonesia Raya (Gekira) menggelar seminar di Hotel Indah Gading, Jakarta Utara, Jumat malam, 22 November 2024. Gekira adalah sayap Partai Gerindra yang menjadi wadah perjuangan [Politik](#) untuk kader kristiani di partai besutan [Prabowo Subianto](#) itu. Adapun seminar dengan tema “Kebersamaan dalam Keberagaman untuk Jakarta” ini menghadirkan dua figur penting sebagai pembicara, yakni Calon Gubernur Jakarta, Ridwan Kamil, dan Pdt. Marcel Saerang. Acara penuh damai ini dipandu oleh moderator David Rahardja dan Aristo Pariadji selaku Ketua Gekira Jakarta.

Sementara kader Partai Gerindra, Maruarar Sirait, dan Hashim Djojohadikusumo selaku Dewan Pembina Partai Gerindra sekaligus Ketua Dewan Pembina Gekira juga turut hadir dalam acara yang dihadiri ratusan warga Jakarta ini.

Kedatangan Kang Emil disambut dengan Yel-yel “Jakarta Baru! Rido Menang, Menang, Menang Satu Putaran!”.

Maruarar Sirait yang hadir langsung mengaku optimistis Ridwan Kamil akan menang satu putaran dalam Pilgub Jakarta 2024.

“Kalau hari ini Pilgub DKI Jakarta, Ridwan Kamil-Suswono menang satu putaran,” kata Bang Ara, sapaan akrabnya, Jumat, 22 November 2024.

Sementara Ketua Gekira Jakarta, Aristo mengatakan, seminar ini dilakukan karena kejadian terus berulang di tengah masyarakat saat sekelompok orang sulit menerima perbedaan. Maka dari itu dia berharap jika Kang Emil jadi Gubernur Jakarta akan berkomitmen menyatukan perbedaan itu.

Ketua Gekira Jakarta Utara, David Rahardja, dalam sambutannya menambahkan, Kang Emil harus bisa membuktikan bahwa dia bisa merangkul semua warga yang beragam di Jakarta ini.

“Kang Emil harus bisa membuktikan bahwa dia bisa merangkul semua golongan yang ada di DKI Jakarta ini. Dia tidak hanya bersama nasrani, dia bersama semua agama, suku, dan budaya di Jakarta ini,” tutur David.

David pun menyampaikan bahwa ada beberapa poin penting yang akan ditandatangani Kang Emil dalam acara ini. Yakni menjamin kebebasan umat beragama, menjamin rumah ibadah, dan menghadapi segala bentuk radikalisme.

Di sisi lain, David menegaskan bahwa isu yang menyebutkan Kang Emil memihak satu agama saja adalah tidak benar alias hoax.

“Buktinya dia hari ini bersama kita kok. Ada bahasa Kang Emil memihak satu agama, itu bohong,” tegasnya, sambil mendoakan Kang Emil menang satu putaran pada Pilkada Jakarta 2024.

Usai penandatanganan komitmen politik, Kang Emil menegaskan bahwa komitmen itu sebagian daripada sumpah.

“Semua ini adalah sebagian dari bagian dari sumpah, saya sudah melalui melakoninya saat saya jadi Gubernur Jawa Barat. Berbagai keberagaman dan memajukan Jakarta, hingga pendirian ibadah itu komitmen saya dari awal,” kata Kang Emil.

Pdt. Marcel Saerang menambahkan, “Baru kali ada cagub buat

komitmen. Maka semua minoritas pilih Kang Emil. Menang satu putaran.”

Sementara itu, Rani Ketua Fraksi Gerindra DPRD DKI Jakarta menyatakan pihaknya akan tetap kawal Kang Emil sebagai Cagub DKI Jakarta.

“Kita kawal dan dukung, Kalau ada Perda menjurus tidak toleran, tidak mengedepankan pluralisme, ya pasti kami saya bersama kader Gerindra selalu dalam persatuan dan kesatuan,” tandasnya.